

La famille et la belle-famille à Genève et à Paris
ont la grande tristesse d'annoncer le décès après une longue maladie de

Lutz KRAUSE

survenu paisiblement le 12 mai 2012 dans sa 70e année.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui avec professionnalisme, empathie, humanité et gentillesse l'ont accompagné et entouré dans la dernière partie d'une vie douloureuse mais passionnante.

L'incinération a eu lieu dans la plus stricte intimité.

Merci de ne pas faire de visites.

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*
Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.